

Nachgefragt – Abendgespräche zu Gesellschaft, Religion und Politik

Verkehrswende zur Nachhaltigkeit?

Innovationen für die Mobilität von Morgen

Mittwoch, 29. Juli 2020, 19 Uhr

Tagungszentrum Stuttgart-Hohenheim, Paracelsusstraße 91, 70599 Stuttgart



Für junge Leute wird ein eigenes Auto immer weniger attraktiv. Stattdessen verlangen sie nach Mobilität als abrufbereite Dienstleistung. Mikromobile und zweckbestimmte Transportmittel für die erste beziehungsweise letzte Meile sprießen förmlich aus dem Boden, am Horizont wird schon bald das erste Flugtaxi erkennbar. Die sogenannten ACES-Trends führen zu völlig neuen Fahrzeugkonzepten, die das Erlebnis nachhaltiger und kundenspezifischer gestalten sollen. Die Zukunft der Mobilität wird von der Gesellschaft gefordert und von der digitalen Transformation ermöglicht. Wohin wird die Reise aber genau gehen, und inwiefern tragen die jüngsten Ereignisse im Zuge der COVID-19-Pandemie dazu bei? Klar ist schon jetzt, dass nichts so bleiben wird, wie es einmal war.

Der Vortrag von Maximilian Werner wird einen Überblick vermitteln über die technologischen Treiber aktueller Mobilitätsinnovationen. Wie hat E-Mobilität den Automobilmarkt verändert und welche Vorteile verspricht das autonome Fahren? Was bringt die zunehmende Vernetzung von Fahrzeugen mit Ihrem Ökosystem und wie verändert dies das Nutzerbedürfnis nach Mobilität?

Moderation: Dr. Heinz-Hermann Peitz, Fachbereichsleiter Naturwissenschaft und Theologie der Akademie der Diözese Rottenburg-Stuttgart



Referent: Maximilian Werner

Maximilian Werner studierte Wirtschaftsingenieurwesen mit Schwerpunkt Fahrzeugtechnologie an der Hochschule München und Technologiemanagement an der Universität Stuttgart. Seit Anfang 2018 ist er wissenschaftlicher Mitarbeiter beim Fraunhofer IAO, Team Mobility Innovation und arbeitet parallel an einer Promotion. Seine thematischen Schwerpunkte reichen von Technologiemanagement im Bereich E-Mobilität, Mobilitätsservices und Fahrzeugvernetzung über autonome Mobilitätskonzepte bis zu nutzerorientierten Fahrzeugentwicklungen.

Anmeldung bis spätestens: 23. Juli 2020

Wir bitten um Ihre schriftliche Anmeldung (unter Nennung von Namen, Adresse, Telefonnummer, E-Mail-Adresse aller angemeldeter Personen) bis spätestens 23. Juli 2020: online unter www.akademie-rs.de/vanm_24038, per E-Mail an Stefanie Jebram: jebram@akademie-rs.de oder per Brief an:

Akademie der Diözese Rottenburg-Stuttgart
Stefanie Jebram
Im Schellenkönig 61
70184 Stuttgart

Nachgefragt – Abendgespräche zu Gesellschaft, Religion und Politik

Mittwoch, 29. Juli 2020, 19 Uhr, im Tagungszentrum Stuttgart-Hohenheim

Zu- und Vorname

Straße

PLZ/Wohnort

Telefon (privat) (dienstlich)

E-Mail (privat) (dienstlich)

Datum Unterschrift

Teilnahmebedingungen:

Corona-Info: Für uns steht der Schutz unserer Gäste und MitarbeiterInnen an erster Stelle. Daher müssen wir uns Änderungen zu Veranstaltungsumfang und TeilnehmerInnenzahlen vorbehalten und ggf. kostenfrei stornieren, wenn die geplante Veranstaltung aufgrund der aktuellen behördlichen Bestimmungen nicht umsetzbar sein sollte. Wir bitten um Ihr Verständnis und informieren Sie zeitnah. Unser Hygienekonzept: Bitte informieren Sie sich vor Ihrer Teilnahme über die aktuellen Bestimmungen unter www.akademie-rs.de/hygienekonzept.

Bild- und Video-Aufnahmen

Bei Veranstaltungen vor Ort: Mit der Anmeldung erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir gegebenenfalls Fotos oder Filme veröffentlichen, auf denen Sie zu erkennen sind.

Teilnahmebeitrag: 10 € / Ermäßigung für Studierende und SchülerInnen: 5 €.
Sie erhalten eine Teilnahmebestätigung sowie eine Rechnung vorab.

Rückfragen unter Tel. 0711 1640-757 oder per E-Mail jebram@akademie-rs.de